

中央ろうきん 友の会ニュース

第9回中央ろうきん友の会本部総会、広域避難
当事者団体からの報告及び地区本部活動報告

【編集】 中央ろうきん友の会事務局

【発行人】 鈴木政雄

【発行】 2017年11月15日 No.8

第9回本部総会開催 全ての議案を承認！！

「財政問題検討委員会」の再開を確認しました！



鈴木会長

第9回中央ろうきん友の会本部総会は2017年10月6日、中央労金湯島ビルにおいて、代表役員全員の出席を得て開催され、全議案は出席代表役員の総意で承認されました。

総会は森田副会長の司会で開会し、議事に先立ち鈴木会長の挨拶があり、続いて来賓の中央労働金庫田村営業統括部長よりご挨拶をいただきました。

議事は、鈴木会長の議長のもと、高橋事務局長より、「2017年度年間スケジュール」、「災害支援基金制度について」など5項目について報告が行われ、質疑の後、承認されました。

■出された意見・要望

【災害支援基金関係】

・災害支援基金は当面300万円を目標としているが、上限を定めるのではなく継続的に取り組んで欲しい。

その後、審議事項に入り、第1号議案「2016年度本部会



総会風景

計報告承認の件」は高橋事務局長、「同内部監査報告」は木村会計監査委員、「同外部監査報告」は井口事務局員より行われ、全体の拍手で承認されました。

2017年度、友の会は会員の福利厚生の実現に努めます！

第2号議案「2017年度中央ろうきん友の会活動方針案」は野田副会長より提案されました。この中で、会員の福利厚生の充実に努めるとともに社会貢献活動を展開すること、「支部会報コンクール」、「ホームページに係わる表彰制度」は2017年度も継続して実施することなどが説明され質疑の後、承認されました。



木村会計監査委員



芦沢代表役員



高橋事務局長



田村営業統括部長



森田副会長

■出された主な意見・要望

【支部ニュース関係】

・支部ニュースは情報発信源として役立っている。情報交換のため、他支部の情報入手できるシステムを作って欲しい。

【その他】

・福利厚生サービスは利用会員も利用出来るようにして欲しい。
・支部の行動に労金職員との帯同オルグの実施とあるが難しい。

「財政問題検討委員会の再開を確認しました」

第3号議案「友の会予算案」、第4号議案「2018年度地区本部・支部予算配賦案」は高橋事務局長より提案されました。特に、予算配賦案の中で、友の会収入の源泉である利用配当金収入見込み額が不透明な一方で、喜寿祝金受給予定者数が増加することから財政問題全般について中期的視点で検討するため、「財政問題検討委員会」を再開したいとの説明があり、質疑の後、承認されました。

■出された主な意見・要望

【喜寿祝金関係】

・喜寿祝金は、対象者にお祝いのメッセージを本部事務局で発送できないか検討し

て欲しい。

・喜寿祝金は友の会活動で重要だ、厳しい財政事情は分かるが、継続して欲しい。また、会員拡大につながるよう活かして欲しい。

【財政問題検討委員会関係】

・喜寿祝金制度を知らない人が少なからずいる。これでは喜寿祝金のメリットが会員拡大につながらず、意味がない。支部の活動資金をなくすわけにはいかないのだから、喜寿祝金をどうするか、会員拡大につながるよう議論いただきたい。
・財政問題検討委員は必ずしも全地区から選出されている訳ではない。本部役員会で中間も含めて報告願いたい。

「財政問題検討委員会 当面の役割等について」

「当面の役割」

1. 利用配当金を中心とした収入増加対策の検討。
2. 「喜寿祝金制度」の見直しを中心とした支出削減対策の検討。

「当面のスケジュール」

委員会での審議を経て、2018年6月を目処に「喜寿祝金制度」の見直しを中心とした支出削減案の取りまとめを行います。

「検討委員会委員」(敬称略)

- 座長 高橋幹夫 (栃木)
- 副座長 野田重 (東京)
- 委員 齊藤勝弘 (千葉)
- 委員 小貫義弘 (茨城)
- 委員 芦沢春樹 (神奈川)
- 委員 神林泰勝 (事務局)

第5号議案の「役員会の構成変更見直しに伴う会則の一部改定について」は高橋事務局長より提案され、全体の拍手で承認されました。

第6号議案の「本部役員選挙」は野中本部役員選挙委員長より、本部役員選挙委員会の答申案が報告され、全体の拍手で承認されました。

2017年度の本部役員は左記の通りです。

- 会長 鈴木 政雄 (神奈川)
- 副会長 野田 重 (東京)
- 副会長 森田 行男 (埼玉)
- 事務局長 高橋 幹夫 (栃木)
- 会計監査委員 井上 良治 (群馬)
- 会計監査委員 齊藤 勝弘 (千葉)
- 委員 阿部 昭志 (茨城)
- 委員 竹井 基 (山梨)



野中役員選考委員長



河合代表役員



古賀代表役員



日比谷代表役員



野田副会長



神林委員 芦沢委員 齊藤委員 野田副座長 高橋座長



井上会計監査委員 齊藤会計監査委員 竹井委員 森田副会長 野田副会長 鈴木会長 高橋事務局長

財政問題検討委員の皆さん (小貫委員は次回ニュースでご紹介します)

本部役員の方々と (阿部委員は次回ニュースでご紹介します)

2016年度の義援金贈呈先団体から お礼と活動報告の写真が届きました！

中央ろうきん友の会の東日本大震災被災者支援の義援金募集は2016年12月末で終了いたしました。2016年度に寄せられた会員の皆様の善意は2017年3月29日に「広域避難当事者団体（22団体）」に贈呈いたしました。義援金贈呈から7ヶ月が経過し、贈呈先からお礼状と写真が送られてきましたので、紙面にてご紹介いたします。

「どんぐりの会」

富永悦子さんより、「友の会の皆様には大変お世話になりました。私達を含め避難者の方々はマイホームを求めて移住が始まりました。そのため、会員の皆さんと逢えないのが現状です。そこで、総勢18名で仙台秋保温泉と松島見学の二泊二日の旅を計画し実施しました。参加者一同心に残る楽しい旅ができたこと大満足で帰路につきました。

友の会の皆様といつの日かお逢いするのを楽しみに励んで頑張ります。皆様もお体を大切に。ご自愛下さい。とのお手紙と写真をいただきました。



松島に向かう列車の中にて



仙台に転居した会員さんの自宅にて

「避難者孤立化防止の会」

猪狩弥市代表より、中央ろうきん友の会様の支援による手賀沼辺散策を行いました。今回の企画には浪江町から復興支援員のご協力のもと、柏市役所から案内の方を派遣していただき普段見ることのできない所まで

案内いただくなど、天候にも恵まれ有意義な一日を過ごすことができました。中央ろうきん友の会様には大変お世話になりました。とのお手紙と写真をいただきました。



避難者孤立化防止の会交流会

「みちのく・まほろば会」

後藤恭子会長より、いつも温かいご支援に心より感謝いたします。避難者も年々減少していますが、会では住民懇談会の「ファミリーたなし」及び「福島県人会」の支援を得ながら、定期的な活動として、西東京市社会福祉協議会の「ファミリースロンふれあいたなし」において毎週火曜日に「まほろば工房」の名称でハンドメイドの小物（ティディベア、シャツポプリ、会津木綿マフラー、コサージュなど）作りをメインに、おしゃべりや食事会を通じて有意義な交流を行っています。現在当市



作業風景



会員の皆さんが作ったティディベア

ご注意ください！！

最近、警察官や金融機関職員等を名乗り、暗証番号を聞き出して、キャッシュカードや現金を騙し取ろうとする詐欺が確認されていますので、ご注意ください。

そのような電話などがあった時は—

○訪問者にはキャッシュカードや現金、暗証番号を渡してはいけません。

○不審な電話があった場合はいったん電話を切り、必ず警察に電話して確認してください。

地区本部の活動紹介コーナー

チャリティーグラウンドゴルフ大会 311名の参加を得て盛大に開催！（群馬地区本部）

2017年9月13日（水）、初秋の晴天の空のもと、中央ろうきん友の会群馬地区「第19回チャリティーグラウンドゴルフ県大会」が開催されました。

当日は、県内13支部より311名という多くの会員が参加し、大会を盛り上げていただきました。

今回で19回目となる大会は、地元の上毛新聞社ならびに群馬テレビの後援をいただき、友の会の社会貢献活動と会員相互の親睦を図ることを目的に実施しております。

また、参加費の一部を、上毛新聞・群馬テレビの「愛の募金」へそれぞれ32,800円を寄贈させていただきました。

大会は、団体の部では伊勢崎支部が渋川支部の5連覇を阻止し、優勝いたしました。

群馬地区本部では今後もチャリティーグラウンドゴルフ大会やスポーツ吹矢大会の開催などを通じて会員相互の交流・親睦を深める取組みを進めてまいります。

友の会群馬地区本部

事務局長 小此木 吾朗

【団体の部】
優勝 伊勢崎支部
準優勝 藤岡支部
第3位 中之条支部

【個人の部】
優勝 古谷藤夫さん(伊勢崎支部)
準優勝 新井勝秀さん(桐生支部)
第3位 小宮孝文さん(太田支部)



開会式の模様



団体優勝：伊勢崎支部の皆さん



団体準優勝：藤岡支部の皆さん

グラウンドゴルフ大会 53名の参加を得て熱戦を展開！（山梨地区本部）

2017年10月4日（水）、山梨地区本部主催の「グラウンドゴルフ大会」が富士吉田市の富士パインズパークにて開催されました。

今年で14回目の本大会には地区内3支部から会員53名（男性33名、女性20名）の参加があり、当日は朝から小雨交じりの天気でしたが次第に雨も上がり、無事開催することができました。

開会式後の準備体操（甲州弁掛け声のラジオ体操）で、笑いとともに身体を十分ほぐしてから競技が開始されました。

大会は1ゲーム8ホールの2ゲーム合計で競い、肌寒い中ではありましたが、皆さん元気いっぱいプレーを楽しみました。

また、競技終了後の表彰式では成績発表に歓声が沸き、富士吉田支部小佐野会長より受賞者に賞品が授与されました。大会



団体3位：中之条支部の皆さん

に参加された皆さんは会員相互の交流と親睦も深めることができ、無事大会を終了することができました。

友の会山梨地区本部
事務局長 石川 達哉

【成績】

優勝 森野健治さん
(南アルプス支部)
準優勝 渡辺すづ子さん
(富士吉田支部)
第3位 山本政光さん
(南アルプス支部)



開会式の模様



プレーの模様



優勝の森野さん



準優勝の渡辺さん



第3位の山本さん